

## ～なのはなメイト便り ⑱～

利用者様・ご家族様

厳しい寒さの中、早くもひと月が経ちました。

皆様には日頃「なのはなメイト君津」をご利用いただき、  
ありがとうございます。

全国的に強い寒波が押し寄せ、お日様が出ている時でも  
非常に寒い日が続いておりますが、利用者皆様は元気に  
屋外歩行や全身の運動、カラオケ、おしゃべりなどメイトでの  
日々を楽しく過ごしていただいている姿を見る事ができ、  
スタッフ一同とても嬉しく思います。皆様の明るい声と笑顔で  
なのはなメイトは晴れやかに新しい一年をスタートさせることが  
できました♪本当にありがとうございます。

これからもどうぞ、よろしく願いいたします。

先日春一番が吹き、暦の上では立春を迎え段々と暖かくなる  
時期に入るかと思いますが、この寒波は3月頃まで続くとの事  
ですので、利用者様・ご家族様共にお身体に気をつけて  
元気に楽しく過ごしてくださいね♪

なのはなメイト君津 施設長：箱田一樹



写っている利用者様には掲載の許可を頂いております。

# なのはなメイトでの一コマ

皆様と一緒に飾り物作り♪



これをここに  
貼り付けて…



素敵な作品が  
完成しました！！

写真に写っていない皆様も  
沢山お手伝いいただき、  
ありがとうございます♪

